

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : SDN1 KARANGRAJA
Kelas/Semester : VI/Ganjil

T/ST/PB : 1/1/1
Alokasi Waktu : 5 x 35'

A. KOMPETENSI DASAR

IPA	IPS	BAHASA INDONESIA
3.1 Membandingkan cara perkembangbiakan tumbuhan dan hewan 4.1 Menyajikan karya tentang perkembangbiakan tumbuhan	3.1 Mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN 4.1 Menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN.	3.1 Menyimpulkan informasi berdasarkan teks laporan hasil pengamatan yang didengar dan dibaca. 4.1 Menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dari teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang diperkuat oleh bukti.

B. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah mengamati tayangan video, siswa mampu menjelaskan perkembangbiakan generatif pada tumbuhan melalui gambar yang dibuatnya dengan benar.
2. Setelah mengamati tayangan video, siswa mampu melaporkan perkembangbiakan generatif melalui rekaman suara.
3. Setelah membaca materi tentang kehidupan sosial masyarakat ASEAN, siswa mampu menjelaskan sejarah, tujuan, dan anggota ASEAN dengan benar.
4. Setelah membaca teks, siswa mampu menemukan ide pokok dan informasi penting serta menyajikannya dalam bentuk diagram dengan mandiri.
5. Setelah menemukan ide pokok dari bacaan, siswa mampu mengembangkannya dengan menggunakan bahasanya sendiri secara rinci menjadi sebuah tulisan dengan percaya diri.

C. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan Pembelajaran Melalui Grup WA.

Pendahuluan 25'	Melalui Grup WA : <ul style="list-style-type: none">• Memberikan salam dilanjutkan dengan berdoa,• pembiasaan untuk mematuhi protokol kesehatan,• <u>mengisi daftar hadir</u>,• Penyampaian Tujuan Pembelajaran.
Kegiatan Inti 140'	<ul style="list-style-type: none">• Peserta Didik membuka grup WA dan mengamati tayangan video Part-1 (<u>Perkembangbiakan Generatif Tumbuhan</u>) yang disajikan guru.• Peserta didik <u>Membuat gambar struktur Bunga</u> dengan bimbingan guru, dan menguploadnya di WA Grup.• Peserta didik Merekam penjelasan tentang perkembangbiakan generatif dengan Bahasa sendiri dan menguploadnya didalam WA grup.• Peserta didik Membaca materi Kehidupan Sosial Budaya Masyarakat ASEAN, yang ada di Buku Tematik Kelas 6 Tema 1 Hal. 9 sampai dengan 13.• Peserta didik Merekam penjelasan tentang menjelaskan sejarah, tujuan, dan anggota ASEAN dengan Bahasa sendiri dan menguploadnya didalam WA grup.• Peserta didik Membaca teks tentang tanaman jagung dan menuliskan Ide pokok pada tiap-tiap paragrafnya dan mempresentasikan ide pokok melalui WA grup.• Peserta didik melakukan diskusi atas tugas yang dipresentasikan, Guru memberikan umpan balik melalui WA grup.• Mengembangkan Ide Pokok dengan menggunakan bahasanya sendiri dalam bentuk teks kemudian mengirimkan hasilnya kedalam WA grup.
Penutup 10'	Melalui WA grup : <ul style="list-style-type: none">• Peserta didik mengemukakan dan menyimpulkan hasil pembelajaran hari ini dalam bentuk tulisan di buku tulis dan hasilnya difoto dikirimkan ke WA Guru.• Guru memberikan penguatan dan apresiasi dan motivasi kepada seluruh peserta didik di dalam WA grup.

	<ul style="list-style-type: none"> • Menginformasikan tugas yang akan dilakukan berikutnya. • Berdoa bersama
--	--

D. PENILAIAN

1. Penilaian sikap: Melalui observasi dan dituliskan dalam jurnal pengamatan

2. Penilaian Pengetahuan

No	Mapel	Penilaian Pengetahuan
1	IPA	Menggambar bunga beserta strukturnya dan penjelasan perkembangbiakan generatif yang di upload melalui WA grup.
2	IPS	Menjelaskan Sejarah, Tujuan, dan Anggota ASEAN melalui rekaman suara yang di upload melalui WA grup
3	B.Indonesia	Menemukan ide pokok dan informasi penting dari sebuah teks dan menyajikannya dalam tulisan yang di upload melalui WA grup

Mengetahui
Kepala Sekolah

Lampung Selatan, 19 September 2020
Guru Kelas VI

SUGIYANTO,S.Pd.I
NIP. 19651209 198303 1 005

DEDY PATRIANSYAH,S.Pd.SD
NIP. 19870512 201902 1 002